



El club de tiro con arco 'Orion' concluye un nuevo curso de formación de arqueros

Esta actividad se realizó en el pabellón deportivo del IES 'Salvador Sandoval'

12/12/17 – El club de tiro con arco 'Orion' de Las Torres de Cotillas ha finalizado un nuevo curso de iniciación para formar a nuevos arqueros. Esta actividad, que se realizó en el pabellón deportivo del IES 'Salvador Sandoval' del municipio, forma parte de los cursos que habitualmente imparte este club en las instalaciones municipales para difundir la práctica de este deporte y captar nuevos practicantes.

"El último día, como clausura del curso, sus participantes disputaron una divertida mini competición en la que pudieron demostrar sus nuevas habilidades y posteriormente se procedió a la entrega de diplomas", señala el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez, cuya área ha participado en esta actividad y que destaca *"el gran dinamismo de este club"*.



+INFO